
4 Pièces

149 m²

Réf. MZISJ2053

1 555 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Ce  superbe  appartement  en  duplex  au  1er  étage  est  une  véritable

pépite de luxe. Complètement rénové, il possède toutes les prestations

haut  de  gamme  que  vous  pouvez  imaginer.  Situé  dans  une  villa

empreinte  d'histoire,  ce  bien  se  trouve  dans  une  impasse  calme  et

paisible,  à  seulement  une  minute  des  plages.L'appartement  T4  est

composé de trois chambres spacieuses, chacune avec sa propre salle

de  bain,  offrant  ainsi  un  confort  optimal  à  ses  occupants.Les  atouts

supplémentaires de cet appartement sont le jardin de privé de 328m² et

4 places de parkings sous terrain disponibles en sus du prix : 30 ...

This superb duplex flat  on the 1st floor is a veritable nugget of luxury. Completely

renovated, it has all the top-of-the-range features you could imagine. Set in a villa

steeped  in  history,  this  property  is  located  in  a  quiet  cul-de-sac,  just  one  minute

from  the  beaches.The  T4  flat  has  three  spacious  bedrooms,  each  with  its  own

bathroom, providing optimum comfort for its occupants.Additional features include a

328 m² private garden and 4 underground parking spaces available at an additional

cost of €30,000 per space.All in all, this exceptional property is a real gem that's

sure to win you ...
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